

Instrucciones Postoperatorias

Rehabilitación Oral Completa Bajo Anestesia General

Gracias por confiar en nosotros para el cuidado de su hijo(a). Su hijo(a) ha sido sometido(a) a una rehabilitación oral completa bajo anestesia general en un entorno hospitalario. Las siguientes instrucciones se proporcionan para ayudar a garantizar una recuperación segura y cómoda en casa. Por favor comuníquese con nuestra oficina al **407-683-9762** si tiene alguna pregunta o inquietud.

Qué Esperar

Es normal que los niños se sientan somnolientos, emocionales, irritables o ligeramente inestables durante el resto del día y posiblemente al día siguiente. Estos efectos son temporales y generalmente desaparecen dentro de 12 a 24 horas.

Actividad

Se recomiendan actividades tranquilas y supervisadas durante el resto del día. Debido a los efectos de la anestesia general, un adulto responsable debe supervisar de cerca a su hijo(a) durante las primeras 24 horas. Su hijo(a) puede reanudar sus actividades normales al día siguiente según lo tolere, a menos que se indique lo contrario.

Dieta

Comience con líquidos claros una vez que su hijo(a) esté completamente despierto(a) y pueda tragarse con seguridad. Si los tolera bien, puede avanzar a sopa de pollo con fideos, puré de manzana y gelatina (Jell-O®). Reanude una dieta normal según la tolerancia al día siguiente, a menos que se le indique lo contrario. Evite alimentos duros o pegajosos como chicle, caramelos, dulces duros, hielo o nueces, ya que pueden aflojar o desprender coronas o mantenedores de espacio.

Manejo del Dolor

Su hijo(a) **puede haber recibido** medicamentos para el manejo del dolor durante la cirugía, incluyendo acetaminofén (Tylenol®) por vía intravenosa. Es normal que presente molestias leves a moderadas a medida que desaparece el efecto de la anestesia. Puede administrar acetaminofén (Tylenol®) por vía oral en casa según la edad y el peso de su hijo(a), a menos que se le indique lo contrario. **No administre aspirina.** Asegúrese de conocer la hora en que se administraron los medicamentos para el dolor durante la cirugía para evitar darle una dosis adicional demasiado pronto. Si el dolor no se controla adecuadamente, comuníquese con nuestra oficina al 407-683-9762.

Cuidado Oral en Casa

La higiene oral suave es importante para la cicatrización y la salud dental a largo plazo. Puede reanudar el cepillado la noche de la cirugía o a la mañana siguiente utilizando un cepillo de dientes de cerdas suaves. Cepille con cuidado, evitando las áreas sensibles o quirúrgicas. Si se extrajeron dientes durante el procedimiento, puede observarse un coágulo o tejido blanco o amarillento en el área; esto es normal y forma parte del proceso de cicatrización y no debe manipularse.

Cumplimiento y Recordatorios para los Padres

Un adulto responsable debe permanecer con su hijo(a) durante las primeras 24 horas después de la anestesia. Siga cuidadosamente todas las instrucciones postoperatorias. Comuníquese con nuestra oficina al 407-683-9762 si su hijo(a) presenta dolor que empeora, sangrado excesivo, fiebre, inflamación significativa u otra preocupación, o busque atención médica de emergencia si es necesario.

Ha dado un paso importante para lograr y mantener una sonrisa saludable para su hijo(a). Comuníquese con su dentista para programar la próxima cita de limpieza.

Gracias por confiar en nosotros para el cuidado de su hijo(a). Si tiene amigos o familiares que puedan beneficiarse de los servicios del Dr. Elmore, pueden comunicarse con nuestra oficina al 407-683-9762. No se requiere referencia.